

Regierungsratsbeschluss

vom 16. Dezember 2014

Nr. 2014/2231

**Kleine Anfrage Brigit Wyss (Grüne, Solothurn): Können im Kanton Solothurn gestützt auf die gesetzlichen Regelungen der Planungs- und Baugesetzgebung autoarme/autofreie Siedlungen bewilligt werden? (10.12.2014)
Zuweisung an Departement**

1. Eingabe

Der eingangs erwähnte Vorstoss wurde am 10.12.2014 eingereicht.

2. Beschluss

Die Eingabe wird dem Bau- und Justizdepartement zur Vorbereitung der Stellungnahme des Regierungsrats zugewiesen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Eingabe

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Parlamentdienste